

K u l t u r d i e n s t d e r S t a d t W i e n

(Beilage zur "Rathaus-Korrespondenz")

4. Juli 1946

Blatt 173

Internationales Volksliedsingen in Pötzleinsdorf

Im Schloßpark von Pötzleinsdorf wird am Mittwoch, den 10. d.M. um 19 Uhr (bei Schlechtwetter am Donnerstag, den 11. d.M.,) die Chorvereinigung "Jung-Wien" ein internationales Volksliedsingen veranstalten und im besonderen das österreichische Volkslied, die österreichische Hausmusik und österreichische Volkstänze durch die 200 Chormitglieder darbieten. Schon durch die letzten Großveranstaltungen im Konzerthaus unter dem Titel "Stimmen der Völker in Liedern" hat die von Prof. Leo Lehner geführte junge Chorvereinigung nicht nur eine musikalische, sondern auch eine volksbildnerische Tat vollbracht. Die zur Aufführung kommenden internationalen Volkslieder werden in der jeweiligen Landessprache gesungen. Mehr als das gesprochene Wort gibt das gesungene, besonders im Volksliede, Kunde von den Tiefen der Volksseele.

Um den Besuch dieser Veranstaltung jedermann zu ermöglichen, sind die Eintrittspreise äußerst niedrig gehalten. Karten von 2 bis 5 Schilling im Amt für Kultur und Volksbildung, I., Neues Rathaus, Stiege 3, Hochparterre und vor Beginn des Konzertes an der Abendkasse.